

**Mercredi 17 avril 2013**

**Communiqué de presse**

**Laurence Rossignol, porte-parole du Parti socialiste**

M. Copé, qui doit croire que c'est en étant le plus excessif et le plus caricatural qu'il confortera sa période d'essai à la tête de l'UMP, s'est encore livré pour parler à ses militants à une série d'attaques personnelles à l'encontre du président de la République.

Quatorze jours après que le président de la République a fait ses premières propositions pour une République exemplaire, on attend toujours la position de M. Copé sur les conflits d'intérêts et le cumul d'activités. C'est pourtant le sujet qui intéresse les Français.

Heureusement que M. Wauquiez, le propre vice-président de M. Copé, nous donne quelques indices en déclarant aujourd'hui au Figaro que le président de l'UMP est contre la transparence et qu'il a peur de l'exemplarité.

Le plus incongru dans le message adressé par M. Copé aux militants de l'UMP est sans doute l'utilisation d'une ancienne vidéo de Nicolas Sarkozy en campagne présidentielle, tournée le 3 mai 2012 : il faut toute l'assurance et le goût de la provocation de M. Copé pour convoquer, à l'appui de sa critique du président de la République, un ex-président-candidat qui sera désavoué trois jours après par les Français.